

## HISTOIRE DE VITRAC

### Famille CAYRON, des Barrières.

La famille CAYRON avait fait construire une maison à Vitrac, sous l'ancien cimetière, à la fin du siècle dernier. Peu de temps après, un incendie a ravagé cette belle construction, les ruines n'ont pas été relevées. C'est alors que la famille CAYRON est allée résider aux Barrières et occuper la maison VAYSSADE. Ces temps-ci cette maison est embellie par les soins de M. CARRIERE carreleur à Laguiole.

5— Jean-Baptiste CAYRON (2-11-1856 - 29-11-1924), décédé au Viala où il était fermier chez M. LAPORTE « Arnal », était le fils de Pierre CAYRON et de Rose IMBERT. Il épouse le 17 février 1906 Henriette ROUQUET des Barrières, décédée le 20 décembre 1940. Elle était la fille de Jean-Antoine ROUQUET (1827-21-2-1897) et de Marie BERGOUGNOUX, (1827-29-11-1907). Henriette ROUQUET avait deux soeurs :

- Marie, mariée le 18 octobre 1890 à Jean-Joseph SEGUIS de Rocagel, près Montmaton fils de J.Pierre SEGUIS et de Virginie GALANDRIN ;
- Marie, Rosalie, épouse le 3 octobre 1894 d'Hippolyte, Alexandre FABRE de Védrines, fils de Guillaume et de M.-Jeanne CAZALS.

6— J.-Baptiste CAYRON et Henriette ROUQUET étaient les parents de M. Jean-Joseph CAYRON qui a épousé Adrienné ROMIEU, de Védrines, fille de J. Joseph, Auguste ROMIEU (1865 - 7-7-1956) et de M. Antoinette CAYRON, originaire de Brieu. Mme CAYRON J.-Joseph a pour frère et sœur Georges, P. Jean ROMIEU époux de Marie BRENGUIER de Laguiole, ils résident à Védrines et M. Antoinette, Elisa, religieuse au couvent d'Estaing et qui a pris le nom de Sœur Marie-Blandine ; deux autres frères sont décédés, l'un en bas âge, J. Marie, Tite (6-1-1900 - 11-1-1900) et l'autre qui était prêtre, prénommé Jean-Joseph.